



**CUMPLIMOS** Periodista de Correo acudió a la Fiscalía junto con el procurador Vargas Valdivia para entregar el documento de Villanueva ● R. Cáceres

# Correo entrega documento a fiscalía

Declaración jurada con firma y huella del general Villanueva ya está en manos de las autoridades. Ahora deberán someterla a peritajes

Catherine Lanseros

● Ayer, a primera hora, quisimos poner a disposición de las autoridades la declaración jurada, en versión original, con la firma y huella digital del general Oscar Villanueva Vidal, donde señala que Fernando Olivera, a través de César Almeyda, lo presionó para que declarase en contra de la conductora de televisión Laura Bozzo Rondo. Consideramos que era importante en primer lugar someter dicho documento a un peritaje grafotécnico y dactilar para que un experto determinara su autenticidad, y en segundo lugar, que de ser cierta y si las autoridades lo consideraban pertinente, pasara a formar parte de los

## Clave



### 1 Expediente

➤ El juez del Sexto Juzgado Anticorrupción, Saúl Peña, pedirá a la Primera Fiscalía Anticorrupción la declaración jurada del fallecido general Oscar Villanueva para incorporarla en el expediente del caso Laura Bozzo.

expedientes en los procesos que se siguen a Laura Bozzo, y ahora a César Almeyda. Aunque nuestra intención inicial fue dejar el documento en manos del procurador *ad hoc* para el caso Montesi-

nos, doctor Luis Vargas Valdivia, éste nos indicó que el procedimiento correcto era entregarlo en la Primera Fiscalía Anticorrupción, a cargo del doctor Jorge Luis Cortez Pineda, así que fuimos, junto con el procurador, hacia allá.

### ➤ ¿Yo, señor?

Llegamos. Primer desencuentro, en la puerta. Aunque durante años la prensa pudo ingresar al edificio del Ministerio Público libremente -tras identificarse, obviamente- tal y como ocurre, por ejemplo, en Palacio de Justicia, esta vez, un par de guachimanes la emprendieron toscamente contra fotógrafos y camarógrafos impidiendo su ingreso. "Ordenes de la fiscal de la Nación, Nelly

## Chiquitas

chiquitas@epensa.com.pe

### ➤ Ya, cállense

El escándalo que protagoniza su ex asesor César Almeyda le estaría haciendo perder la paciencia al presidente Alejandro Toledo. En la última reunión que sostuvo con la bancada oficialista les dijo: "Ya, cállense, paren de hablar de Almeyda que tengo suficiente con la oposición". Pero, por lo visto nadie le hizo caso.

### ➤ Un saludo de Lula

Y como si fuera un paño de agua fría para la sufrida frente presidencial, el mandatario brasileño, Luiz Inacio Lula da Silva, le envió ayer un saludo y expresó su satisfacción por la alianza estratégica entre ambos países. Teniendo en cuenta el supuesto distanciamiento entre Lima

y Brasilia por el retiro del G-22, Toledo debe haber respirado aliviado.

### ➤ Provecho

Ni por pudor Almeyda ha renunciado a los cuatro directorios que integra en diversas instituciones del Estado. El ex asesor de Toledo cobra religiosamente en ProInversión, Petroperú, el Banco de Materiales y Conasev. Por cada sesión le pagan algo de dos mil 600 soles. Usted saque pluma, cuatro sesiones por mes, por cada institución.

### ➤ Y estás que te vas...

Aprovechando la confusión causada por la renuncia de Walter Alejos a Perú Posible, la parlamentaria oficialista Paulina Arpasi afirmó que también está evaluando su dimisión a la agrupación oficialista. Sin

embargo, fuentes de **Chiquitas** acostumbradas a las esporádicas amenazas de Arpasi señalaron que esta es otra falsa alarma más. "Al final Paulina habla con el Presidente y todo se calma", dijeron.

### ➤ ¿Cómo dijo?

Al criticar la salida de Walter Alejos de las filas de Perú Posible, el congresista David Waisman fue presa de un *lapsus linguae* (o de un ataque de absoluta honestidad) y señaló que "es muy fácil saltar del barco cuando éste se hunde", en clara referencia a los numerosos tropiezos del gobierno. Al darse cuenta de su metida de pata, Waisman trató de rectificarse y dijo: "Lo que pasa es que estamos en medio de una tormenta, pero vamos a

sobrevivir, no se preocupen".

### ➤ Qué roche

La Comisión de Ética del Parlamento decidió amonestar a la congresista fujimorista Martha Moyano por la supuesta agresión a un trabajador del Legislativo a pesar de que aún existen "evidencias" concretas de este hecho. Cabe precisar que esta amonestación se publicará en varios medios de comunicación, por lo que es poco probable que alguien se quede sin enterarse de esta decisión. Qué roche.

### ➤ Aclaración

Ante una información difundida el 17 del presente en esta sección, es necesario aclarar que el legislador Pedro Morales

(AP) no chocó el automóvil Volvo asignado a la segunda vicepresidencia del Congreso durante las fiestas de fin de año. Lo que hizo fue viajar en noviembre a la localidad de Santo Domingo de Acobamba, Junín, para indagar sobre una supuesta incursión terrorista.

### ➤ Percance

Según el parlamentario, no hubo tal choque, sino un ligero percance por el que no se pasó factura alguna al Legislativo, ya que todos los vehículos de este poder del Estado están debidamente asegurados. El accidente habría sido tan leve que no se necesitó de inmediato servicio técnico, y el vehículo fue reparado recién cuando llegó a Lima.